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Zusammenfassung

        
Berichtet wird über methodische Grundlagen, Anwendung und Ergebnisse der computerunterstützten Diagnose von Knochentumoren und tumorähnlichen Skeletterkrankungen im Kindesalter. 121 histologisch verifizierte Fälle wurden analysiert und einer computerunterstützten Diagnose unterzogen. Zur Leistungsbeurteilung wurden zwei statistische Verfahren herangezogen, die mit 96,7 bzw. 91,7 % dieser Methode eine hohe Treffsicherheit bestätigen. Zur zusätzlichen Absicherung des diagnostischen Ergebnisses wurde ebenfalls mittels Computer eine sogenannte Wachstumsrate ermittelt. Diese erwies sich als verläßliches Kriterium für die Beurteilung des biologischen Verhaltens eines Tumors, unabhängig von seiner histologischen Diagnose. Kausale Faktoren für die Entstehung von Fehldiagnosen bei einzelnen Tumoren werden diskutiert. Auf die Bedeutung der exakten Bildanalyse und Eingabe in den Computer wird hingewiesen.


      
        
Summary

        
The method, use and results of computer-aided diagnosis of bone tumours and tumour-like skeletal abnormalities in childhood are described. One hundred and twenty-one histologically verified cases were analysed and subjected to computer-aided diagnosis. Statistical methods were used, resulting in an accuracy of 96.7 % and 91.7 % respectively. In order to obtain additional confirmation of the diagnosis, a so-called growth rate was calculated by the computer. This proved to be a reliable criterion for evaluating the biological behaviour of tumours, irrespective of the histological diagnosis. The reasons for misdiagnosis were discussed. Attention is drawn to the importance of an accurate analysis of the radiographs and its input into the computer.
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